

ざいたく 在宅の風

～在宅医療の新しいかたち～

ご自由にお持ちください

平成31年3月発行

第48号



今月号の在宅の風は患者様のご家族様からのご提案により当院の医療サービスを受けて感じたことをご紹介します。

「その瞬間（永眠）までの生活を人間らしく共に生きるのが在宅介護であり在宅医療であると思う。

院長先生が治療しに来て下さること、先生が夫に指導して下さいるリハビリ方法を真似して動かすことや声掛けできることがとても助かった。家で夫を見る事ができているから、小さい変化にも気づくことができた。健常者にとっては微動と思えることでも、患者（本人）にとっては相当な運動量になり血流アップ筋力アップにつながる事が出来た。

看護師による訪問においても雪が多いところ週4日来ていただき、大変申し訳なく助かった。褥瘡も先生や看護師さんのおかげで軽快に向かう事が出来た。足に褥瘡ができそうになったこともあるが、看護師さんが体位交換をしてくれることから、足には褥瘡ができずすんだ。このことも在宅診療所に来てもらっているからだと感謝している。夜中に熱が出た時も来てもらって安心できたし、家で点滴ができる事にも驚いた。薬の飲み方や使用方法で悩んだときにも電話一本で看護師さんが対応してくれて教えてくれた。どれもこれもありがたかった。」

というご感想をいただく事が出来ました。

今後も当院の理念である{寄り添った医療}{安心した医療}のもと24時間体制でこの地域の在宅医療を必要とされる方々にご提供していきたいと改めて感じました。

編集後記：立春も過ぎ、春がすぐそこまでやってきましたね。今後も当院の医療サービスに携わるエピソードを皆さまにお届けしたいと思いますのでご指導ご鞭撻の程よろしくお願い申し上げます。相談員 佐藤

ホームページへ
簡単アクセス♪



相談室からのお願い！

今後も患者様からのお声やご家族様のお声また、ケアマネジャー様、在宅介護事業所の方々にも、ぜひ感想をお聞かせください。生の声を聞かせていただくことにより、今後の課題や改善できる点を見つけ、より良い在宅医療体制を提供できるようにしていきたいと思っております。ご協力よろしくお願い致します。

私が入職し早くも3か月が経過し、勉強のために診療や施術に同行させていただく機会が多くありますが、訪問に来る医師、看護師やマッサージ師の顔を見た時の患者様の笑顔がとても輝いていて私まで元気をいただいています。今後も同行させていただきますので宜しくお願い致します。-相談員 佐藤-

新入職員のご紹介



1月より北村山在宅診療所に勤務しております事務の戸田朝子と申します。勤務して1か月ほど経過しており、たまに天然で癒されると言われます。診療所の癒し系になれるようにしていきます。

北村山在宅診療所附属 DMS マッサージ治療室
鍼灸やマッサージ・機能訓練による身体機能の維持・向上を図るため、医師の指示に基づき専門スタッフがご自宅に訪問し施術致します。ご利用希望される方は当院 吉川（きっかわ）までご相談ください。



医療法人社団伍光会

北村山在宅診療所

〒999-3702 東根市温泉町二丁目5番3号
TEL:0237-41-0583/FAX:0237-41-0584
http://www.denenchoufuiin.net/Kitamurayama/

